



Finanzas sólidas en el Ayuntamiento de Xalapa

Xalapa - 2014-12-16 18:07:59 - Agencias / AGENCIA IMAGEN DEL GOLFO

Al rendir su informe de labores a los integrantes del Cabildo y a la sociedad xalapeña, el alcalde Américo Zúñiga Martínez aseguró que durante este 2014 el Ayuntamiento mantiene finanzas sólidas y ordenadas.

El buen manejo administrativo permitió a Xalapa cubrir los adeudos de laudos derivados de juicios laborales de años anteriores, por un monto superior a los 10.5 millones y gracias al diálogo y a las negociaciones, se generó un ahorro cercano a los 5 millones de pesos.

Además, se finiquitó anticipadamente la deuda con Banca Mifel, derivada de un préstamo solicitado en 2009. A consecuencia de esto, el Municipio tiene hoy una imagen sólida y mejores opciones financieras entre la banca pública y privada.

Además, la administración municipal recibió notas positivas de diferentes calificadoras de riesgos de inversión, como HR Ratings, que le asignó la favorable calificación HR A+.

Por su parte, Ficht Ratings subió la calificación de Xalapa a "A MEX" desde "A menos MEX" por sus estados financieros sólidos, balances superavitorios, bajo nivel de deuda, los pasivos y liquidez adecuado ahorro interno y su importancia socioeconómica como capital del estado de Veracruz.

Gracias a la confianza de los contribuyentes, se logró la recaudación del 85 por ciento de los ingresos por concepto del pago del impuesto predial y servicio de limpia pública, lo que mejoró la capacidad del Ayuntamiento para atender las necesidades sociales. Este nivel de cumplimiento señaló a Xalapa como un caso de éxito, porque el promedio nacional de recaudación no sobrepasa el 40 por ciento.

Finalmente, en su más reciente estudio, el Instituto Mexicano para la Competitividad subió 15 posiciones a Xalapa por las condiciones de estabilidad y desarrollo de sus instituciones de gobierno municipal.